
  
Ducentésima Tercera Sesión Ordinaria del Concejo del Municipio de Maldonado

04/11/19

En la ciudad de Maldonado, el lunes 04 de noviembre de 2019, ante la convocatoria de la Alcaldesa  
Dra. Dina Fernández Chaves del  Municipio de Maldonado, se reúne el Concejo Municipal a los 
efectos de celebrar su ducentésima tercera sesión ordinaria.
Se da comienzo a la hora 19:25 con la presencia de la Alcaldesa y los Concejales titulares, Sr. 
Gualberto Hernández,  Dr. Mario Scasso, Sr. Mario Alfaro Mendoza y Sr. Telmo Blanco.
Los Concejales suplentes Sra. María Acland, Sr. Sergio Casas, Sr. Luis Larrosa.
Secretaria de bancadas Sra. María José Harán.
Secretaria de Actas Sra. Jacqueline Sellanes -ficha 14602
                                      Culmina la sesión a la hora 20:50.

                                                                            ORDEN DEL DÍA
1) Lectura y Consideración   del Acta  

• Ducentésima Segunda Sesión Ordinaria -29/10/19.
Se aprueba por unanimidad ( Se agregará al acta la exposición del concejal Dr. Mario Scasso
con respecto a las Elecciones Nacionales).      
                    

2) Planteos de Alcalde y  Concejales

1) La Alcaldesa Dra. Dina Fernández Chaves, expone: “ya llegaron los reductores de velocidad, se
está cotizando la colocación, cuando lleguen tenemos que ver en que calles están pendientes”.

Siendo la hora 19:30 asume la titularidad el concejal Sr. Sergio Casas, se retira el concejal Sr. Telmo
Blanco.

2) El concejal Sr. Sergio Casas , expone: “en la feria del Barrio Inve de los días miércoles, en el
espacio donde se realiza la feria hay una entrada no habilitada por la Calle Carolina Saboya que está
muy fea, está muy deteriorado ese pasaje, lo usan algunos vehículos de los vecinos y los feriantes”.

La Alcaldesa propone que un funcionario vaya a sacar fotos a los efectos de crear un expediente y
enviarlo a la Dirección de Vialidad Urbana.

Siendo 19:35 asume la titularidad el concejal Sr. Telmo Blanco, se retira el concejal Sr. Sergio Casas.

3) El concejal Sr. Telmo Blanco, expone: “ todavía no han ido a llevar el bobcat que había solicitado
para el Club El Molino”.

La Alcaldesa propone reiterar el pedido, se enviará directo a la Dirección de Vialidad Urbana a los
efectos de agilizar el trámite.

4) El concejal Sr. Mario Alfaro, expone: “dos feriantes me plantearon la inquietud que los habían
trasladado de la Avenida Aiguá hacia otro lado. Me pregunto si nosotros en algún momentos emitimos
una resolución al respecto. Deseo tener acceso a esa resolución para poder explicarle a los feriantes”.

La Alcaldesa le informa que hace tiempo se tomó la resolución, pero los han ido sacando de a poco
por un tema de seguridad.  Nosotros decidimos cortar la calle Roque Masetti y trasladarlos para ahí.



Vamos a solicitar una copia de la resolución a la Comisaria de Ferias, Sra. Rocío San Martín.

5) Lectura y Consideración del Acta de la Comisión de Cultura- Fecha 04/11/2019
(Se transcribe textual)  “En el día de la fecha, se reúne la Comisión de Cultura integrada por los
concejales  Sr.  Telmo  Blanco,  Sr.  Sergio  Casas  y  Sr.  Gualberto  Hernández,  quienes  trataron  los
siguientes temas:
- Expediente N°2019-88-01-17681, donde Whirlwind Academy solicita espacio en predio ferial los
días domingos y hacer uso del sistema de audio ya instalado en las columnas, ya que la intención es
compartir música con los instrumentos en los que cada profesor y/o son idóneos, los cuales serían:
teclado, batería, guitarra,bajo, canto, entre otros.
La Comisión de Cultura lo eleva a la Mesa del Concejo para su resolución mencionando que no hay
espacio disponible en dicho predio quedando atentos a otras opciones de lugares los cuales quieran
solicitar.
-  Expediente N°2019-88-01-17343, donde Tallerista  de Candombe del  Liceo N°6 de Maldonado,
solicita colaboración con traslado para 10 personas ( 8 alumnos y 2 docentes), para poder presenciar
un Desfile de Llamadas en la Ciudad de Montevideo ( fecha sin confirmar aun), el cual se realizará
para festejar el Día Nacional del Candombe (3 de diciembre).
La hora prevista de salida es a las 14:00, dicha jornada tendrá una duración de 9 horas (contando
horas de viaje), retornando a la Ciudad de Maldonado a las 22:00.
La Comisión de Cultura lo eleva a la Mesa del Concejo para su resolución mencionando que no se
cuenta con rubro presupuestal para el traslado, pero que se haga la gestión de disponibilidad de un
vehículo municipal.

Resoluciones del Acta de la Comisión:

a)  Expediente N°2019-88-01-17681- asunto: Whirlwind Academy solicita espacio en predio ferial
los días domingos.

Se respalda el informe de la Comisión de Cultura. No se autoriza por unanimidad porque no hay
espacio disponible en dicho predio, quedando atentos a otras opciones de lugares los cuales quieran
solicitar.

b) Expediente N°2019-88-01-17343-asunto: Tallerista de Candombe del Liceo N°6 de Maldonado,
solicitan colaboración con traslado.

Se respalda el informe de la Comisión de Cultura. No se autoriza por unanimidad por no contar con
rubro presupuestal. Se realizará la gestión en la Dirección de Vehículos y Talleres.
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Siendo la hora 19:40 asume la titularidad la concejala Sra. María Acland, se retira la Alcaldesa.

6) La concejala Sra. María Acland, presenta los siguientes planteos:
a) Expone: “El sábado 2 de noviembre estuve en el Cementerio, me parece que hay que colocar
gazebos cuando hay eventos y esta lloviznando. Se hizo la misa y la gente estaba afuera de La Capilla
mojándose, colocando un gazebo nos ayuda a mostrar otra sensibilidad”.

b) Expone: “Quiero poner en conocimiento que se limpió la cañada de Maldonado Nuevo, en la zona
de calle 7 y Perimetral, que hace varias sesiones venía reclamando”.

Siendo la hora 19:45 asume la titularidad la Alcaldesa, se retira la concejala Sra. María Acland.



7) El concejal Dr. Mario Scasso, expone: “ había quedado pendiente informar de mi asistencia a una
reunión que fui invitado en la Junta Departamental, el 18 de octubre sobre Ecología, un grupo de
ambientalistas  convocaron  a  las  Autoridades,  estaban presentes  los  Diputados  del  Departamento,
Autoridades Departamental. Estuvo muy interesante”.

b) Expone: “Quiero consultar sobre la extensión de los terrenos hacia el norte del Parque Municipal
La Aguada, quiero saber si ya llegó un informe de Catastro”.

c) Presenta los textos en referencia al 19 de octubre, que habían quedado pendientes para encuadrar
con las correcciones que habían solicitado. 

Se enviarán a la Unidad Contable para que se los encuadre juntos.

3) Tratamientos de los Expedientes

1) Expediente N°2017-88-01-10047-asunto: Declaratoria de Patrimonio Histórico y/o arquitectónico 
a edificios de Punta del Este
Solicitante: Sr. Mariño, José

Se tomó conocimiento. La Comisión de Cultura realizará una consideración para agregar al 
expediente.

2) Expediente N°2019-88-01-13102-asunto: Se solicita cambio de titularidad de Nicho N°1061
Solicitante: Sra. Clarita Camacho

Con informe favorable del Asesor Legal, se resuelve por unanimidad autorizar el cambio de 
titularidad solicitado, sin perjuicio de los legítimos derechos de otros herederos que puedan 
corresponder. 

3) Expediente N°2009-88-01-12100-asunto: Solicita titularidad de la parcela N°45 del Cementerio de 
Maldonado.
Solicitante:  Sra. Kyralina Welker

Se tomó conocimiento.

4) Expediente N°2019-88-01-13412-asunto: Solicita exoneración de tasa mantenimiento 2019.
Solicitante: Ejército Nacional -Batallón de Ingenieros N.º 4.

Se resuelve por unanimidad el envío a  consideración de la Dirección de Hacienda.

5) Expediente N°2019-88-01-14274-asunto: Caminata 10 km Inspira Uruguay organizada por 
Hemocentro.
Solicitante: Sr. César Pereira

Dado que al momento de tratar el expediente la carrera ya se había llevado a cabo el día 2/11, 
archívese.-

6) A título informativo- Expediente N°2019-88-01-17264-asunto: Sociedad Nativista San Fernando 
solicita colaboración con 4 baños químicos.
Solicitante:  Sr. Andrés Coyto

 La Dirección General de Higiene colaborará con los baños. Se tomó conocimiento



7) Expediente N°2019-88-01-17779-asunto: Proyecto de WI-FI gratuito en feria dominical.
Solicitante: Sr. Ezequiel Rocino

Se aprueba por unanimidad.

8) Expediente N°2019-88-01-17782-asunto: Solicitud de permiso para instalación de postes en 
Comunal Odizzio.
Solicitante: Sr. Ezequiel Rocino

Se aprueba por unanimidad.

9) Expediente N°2019-88-01-17857-asunto: ONG solicita folletería y presentarse en ferias vecinales.
Solicitante: Sra. Eliana Sánchez

Se aprueba por unanimidad la colaboración con 500 folletos en blanco y negro que se realizarán en el 
Mimeógrafo de la Intendencia. Se deberá incluir el logo del Municipio.
Se va a tratar en la Comisión de Cultura el tema de la presentación en las ferias vecinales.

10) Expediente N°2019-88-01-17877-asunto: Parroquia Nuestra Señora de los Remedios, solicita 6 a 
8 gazebos para exposición de productos.
Solicitante: Sr. Erik Luján

No se autoriza por unanimidad el préstamo de los gazebos y sillas. El uso de los gazebos son para uso
exclusivo de eventos organizados por el Municipio.
   
11) Expediente N°2019-88-01-18178-asunto: Solicita modificaciones en pilar Plaza General José de 
San Martín.
Solicitante: Dr. Mario Scasso

Se resuelve pintarlo de gris, lo realizará la empresa Ferreyra. Pase a la Unidad Contable.

12) Expediente N°2019-88-01-18155-asunto: Cadena del Mar solicita Plaza S. Fernando para fiesta 
de la emisora el sábado 28 de diciembre.
Solicitante: Sr. Julio César Agüero

Se resuelve por unanimidad aprobar el uso de la Plaza San Fernando.
La Unidad Contable se encargará de solicitar las cotizaciones de amplificación e iluminación. 
Por la solicitud de escenario, pase a la Dirección General de Obras y Talleres a su consideración. 
Siga a conocimiento de la Dirección General de Higiene y Medio Ambiente y Dirección de Espacios 
Públicos y también a las Direcciones Generales de Tránsito y Transporte y de Cultura.

13) Expediente N°2019-88-01-10186-asunto: Solicita autorización para instalación de merendero en 
Comunal  Lomas de San Martín.
Solicitante: Rubén Cabrera y otro

Se resuelve por unanimidad informar que el Municipio no tiene la potestad para intervenir, ni cuenta 
con presupuesto para colaborar con lo planteado. 

14) Expediente N°2019-88-01-18180-asunto: Solicita información de cantidad de estudiantes que se 
traslada por camioneta contratada.
Solicitante: Dr. Mario Scasso. 



La Unidad Contable presentó el siguiente informe: “En el mes de Setiembre se realizaron 3 viajes los 
días jueves 12,19 y 26 con 11 alumnos y un profesor.
En el mes de octubre fueron 4 jueves ( días 3,10,17 y 31 misma cantidad de alumnos).
El día 17 sin previo aviso la empresa a pedido del profesor traslado a los alumnos al Puerto de Punta 
del Este a ver la largada de la Regata.
El día jueves 24 no hubo traslado”.

La Alcaldesa solicita agregar el informe al expediente.

El Dr. Mario Scasso, expone: “quiero aclarar que nunca se alcanzo el número de jóvenes que habían 
solicitado hacer el traslado. No corresponde la actitud del docente que solicita el transporte para ver a 
los viejitos y luego se va a ver la regata con los alumnos”.

15) Expediente N°2019-88-01-17975-asunto: Solicitud de investigación arqueológica y arquitectural 
de la Torre del Vigía.
Solicitante: Dr. Mario Scasso

No teniendo inconveniente, vuelva a la Dirección General de Cultura. 
Se aprueba por mayoría ( el concejal Sr. Telmo Blanco voto por la negativa).

16) Expediente N°2019-88-01-18273-asunto: Uso eventual del escenario situado en Plaza de Barrio 
Lausana para ensayo.
Solicitante: Murga la Vecina de Magoya

Pendiente. Se tratará en la Comisión de Cultura. Los integrantes se comunicarán con los integrantes 
de la comisión del barrio.

17) Expediente N°2019-88-01-18313-asunto: Informe de Unidad de Eventos sobre Género.
Solicitante: Beatriz Batista

Se aprueba por unanimidad la colaboración con la compra de frutas.

18) Expediente N°2019-88-01-18075-asunto: Fiesta del árbol navideño en días 7 y 8 de diciembre en 
Plaza San Fernando.
Gestionante: Beatriz Batista -Eventos

La Unidad Contable deberá cotizar los gastos. Se aprueba por unanimidad la realización de la 
actividad.

4) Asuntos Entrados

Unidad Contable
1- Informe de viajes de Liceo La Barra a Complejo BPS- Se tomó conocimiento.
2- Informe sobre gastos de “Alcalde por un día” año 2019: El gasto total $6.450. Se realizó copia para
las bancadas.

5) Planteos de los vecinos organizados, o entidades sociales, culturales

No hubo.
Sin otro tema para tratar, se levanta la sesión a la hora 20:50.


